
Nouvelles du RRSV/ VHRN News 
 
English follows 
 
Chers membres,  
 
Voici quelques messages qui pourraient vous intéresser. 
 
*** 
 

 École d’été – 2e édition en juillet 2024 
 

C’est avec grand plaisir que le Réseau vous annonce qu’il y aura une 2e École d’été en juillet 2024. 
Les Drs Adriana Di Polo et Stuart Trenholm vous prépareront une programmation scientifique aussi 
intéressante qu’en 2022. L’École d’été aura lieu au Baluchon (St-Paulin) du 8 au 11 juillet 2024. 
 
En attendant l’ouverture des inscriptions pour l’École d’été 2024 (Janvier 2024), allez visionner les 
photos prises lors de la première édition en 2022 où près d’une cinquantaine de personnes y avait 
participé, dont 30 étudiants (1/3 provenant de l’extérieur du Québec).  
Page d’accueil - École d’été 2022 

 
 Partenariat – UBC et VCC 

 

Dans le cadre de ses nouvelles initiatives et collaborations stratégiques, le Réseau a récemment entamé 
des discussions avec un regroupement de la University of British Colombia (UBC) – Research 
Excellence Cluster in Vision, chapeauté par la Dre Joanne Mastubara et sa collège Dre Ruanne Lai, 
invitées à la dernière réunion annuelle du RRSV Le but est de pouvoir se réunir tous ensemble et de 
partager et d’élaborer de futures collaborations. Vaincre la Cécité Canada (VCC) / Fighting Blindness 
Canada (FBC) sera également impliquée dans cette initiative. Nous aimerions donc vous inviter à un 
évènement créé pour les circonstances en marge du prochain rassemblement de l’ARVO 2024 Annual 
Meeting :   

 
Évènement:  Canadian Networking – ARVO Ancillary Event  
Date :   Mardi, 7 mai 2024 
Heure :  18h30 à 20h30 PT 
Endroit :   Seattle Convention Center, Seattle, Washington, États-Unis 
Salle :  A venir – salle assignée par ARVO « Ancillary events » 
 
D’autres détails suivront.  
 
Si vous êtes intéressé à y participer, par retour de courriel au reseauvision@ircm.qc.ca, merci de nous 
partager votre intention (et si vous êtes plusieurs).  

 

 Promotion et rayonnement des membres du Réseau 
 

Le Dr Jean-François Bouchard, directeur de l’Axe Cerveau et Perception du Réseau, vient d’’être 
nommé Directeur de l’École d’optométrie - Université de Montréal. Joignez-vous à nous pour lui 
souhaiter félicitations dans cette nouvelle fonction!  
Tous les détails dans cette nouvelle. 
 
Notre directeur, le Dr Michel Cayouette a également reçu un très bel honneur en recevant un « Prix 
de Reconnaissance en recherche » de la Faculté de médecine de l’Université de Montréal pour sa 
carrière scientifique.  

https://reseauvision.ca/ecole-dete/
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https://vision.ubc.ca/
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Tous les détails dans cette nouvelle. 
 
 Bravo aux Drs Bouchard et Cayouette! 

 

 Comité étudiant 
 

Tel que mentionné par le Dr Michel Cayouette, le Comité étudiant du RRSV a plusieurs postes à 
combler cette année. Vous pouvez transmettre votre désir de vous impliquer au sein du Comité étudiant 
au : rrsvcomiteetudiant@gmail.com. Un message plus détaillé suivra un peu plus tard de la part de votre 
présidente, Deborah Villafranca-Baughman (récemment PhD).  
 

 

 PROCHAINES DATES LIMITES 
 

 

FINANCEMENT CHERCHEURS MEMBRES 
15 février 2024 :  Projet-Pilote pour chercheurs en début de carrière 
28 février 2024 :  Évènement scientifique 
 
FINANCEMENT ÉTUDIANT 
1er mars 2024 :   Bourse de perfectionnement  
15 mars 2024 :  Bourse de recrutement  
 
 

 
*** 

 
 
Je vous souhaite un excellent temps 
de fêtes avec vos proches et une 
merveilleuse année 2024 ! 
 
N'hésitez pas à me contacter pour 
toutes questions ou commentaires. 
 
 
Cordialement, 
Valérie 
 

 
 
 
 
*** 
Dear VHRN members, 
 
Here are some messages that could be of interest for you. 
 
*** 
 
 Summer School - 2nd edition in July 2024 

 

It is with great pleasure that the Network announces a 2nd Summer School in July 2024. Drs Adriana 
Di Polo and Stuart Trenholm will be putting together a scientific program just as interesting as in 2022. 
The Summer School will be held at Le Baluchon (St-Paulin) from July 8 to 11, 2024. 
 

https://reseauvision.ca/annonce/prix-reconnaissance-mi-carriere/
mailto:rrsvcomiteetudiant@gmail.com
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While we await the opening of registration for the 2024 Summer School (January 2024), take a look at 
the photos taken during the first edition in 2022, which attracted some 50 participants, including 30 
students (1/3 from outside Quebec).  
Homepage - Summer School 2022 

 
 Promotion and outreach of Network members 

 

Dr. Jean-François Bouchard, Axis Director - Brain and Perception Axis, has just been appointed 
Director of the School of Optometry - Université de Montréal. Please join us in congratulating him 
on his new position!  
Follow this link to read more. 
 
Our Director, Dr. Michel Cayouette, has also been honoured with a " Research Recognition Award” 
from the Faculty of Medicine of the Université de Montréal for his scientific career.  
Follow this link to read more. 
 
Congratulations to Drs Bouchard and Cayouette! 

 
 

 UBC/FBC Partnership 
 

As part of its new initiatives and strategic collaborations, the Network has recently initiated discussions 
with a group from the University of British Colombia (UBC) - Research Excellence Cluster in Vision, 
headed by Dr. Joanne Mastubara and her colleague Dr. Ruanne Lai, who were invited to the last 
VHRN Annual Meeting. The aim is to be able to meet all together and share and develop future 
collaborations. Fighting Blindness Canada (FBC) will also be involved in this initiative. We would 
therefore like to invite you to a specially-created event to coincide with the next ARVO gathering / ARVO 
2024 Annual Meeting:  

 
Event:   Canadian Networking  
Date:   Tuesday, May 7 2024 
Time:   6:30-8:30pm PT 
Location:  Seattle Convention Center, Seattle, Washington, USA 
Room:   TBD (In February, ARVO will assign the rooms for ancillary events.  
 
Further details to follow.  
 
If you're interested in taking part of this event, please e-mail reseauvision@ircm.qc.ca to let us know 
(and if there are several of you). 

 

 Student Committee 
As mentioned by Dr. Michel Cayouette during the RA2023, the VHRN Student Committee has several 
positions to fill this year. You can forward your interest in getting involved with the Student Committee 
to: rrsvcomiteetudiant@gmail.com A more detailed message will follow later from your President, 
Deborah Villafranca-Baughman (recently PhD). 
 

 
 VHRN CONTESTS - NEXT DEADLINES 

 

MEMBER FUNDING 
February 15, 2024:  Pilot Project for Early-Career Investigators  
February 28, 2024:  Funding for scientific event 
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STUDENT FUNDING  
March 1st, 2024:   Scientific Presentation and Training Award 
March 15, 2024:   Recruitment Scholarship  
  

 
*** 

 
 
 
I wish you an excellent holiday 
season with your loved ones and a 
wonderful year 2024. 
 
Do not hesitate to contact me for any 
question. 
 
 
Best regards, 
Valérie 
 

 
 
 
Si vous ne souhaitez plus recevoir les infolettres du RRSV, merci de répondre à ce courriel en indiquant « 
retrait de la liste d’envoi » dans l’objet du courriel. / If you no longer wish to receive the VHRN Newsletters, 
please reply to this message with "Unsubscribe" in the subject line. 
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